

# Ascorsaire

## Activité Régate 2003

**La question: Voulons-nous rester une classe A de Swiss Sailing, oui ou non?**

### Analyse

-Afin d'atteindre la **qualification pour le Championnat Suisse**, nous avons le Championnat Suisse et 3 régates Critérium Nationaux dans différentes régions à disposition.

-Nous constatons le fait que la **participation** à ces manifestations **baisse de plus en plus**, que ce soit **régional ou national**. Des mesures urgentes sont nécessaires, si nous voulons rester une classe A.

### Régional:

-Aucune flotte arrive à faire participer 10 unités de sa propre flotte, afin d'atteindre le nombre minimum de 10 bateaux au départ. > Les régions sont trop faible.

### National:

-La participation aux Championnats Suisse et plus ou moins constante dans la moyenne sur plusieurs années. > o.k. pour ce point là. (statistique sur plusieurs années).

-51 participants pour 7 régates à point, sans CS/CN (64 en 2002)

-Par contre seulement 1 sur 3 Critériums Nationaux valables (2 sur 3 en 2002)

-Seulement 5 sur 8 régates valables pour la qualification (6 sur 8 en 2002)

-Dans le classement du Championnat Suisse par Point il y a certes 50 bateaux différents classés, mais seulement 6 équipages ont participé à 4 (la moitié) et plus de régates par point. A ce rythme là, il sera impossible, à l'avenir, d'atteindre la qualification nécessaire.

Rappel:

70 bateaux-départs par année  
dans 3 régions différentes  
minimum 10 bateaux au départ, par régates.

Ainsi nous avons un **besoin urgent de faire participer plus de corsairistes**, ceci pourrait se faire:

- (a) Chaque flotte garanti minimum 5 bateaux de leur flotte au départ de leur régates.
- (b) Plus de corsairistes participent au Championnat Suisse et au 3 Critériums Nationaux.

### Mesure à prendre

-**Première question** à discuter: Voulons-nous à l'avenir continuer à établir une stratégie, pour atteindre la qualification nécessaire A (afin d'organiser un Championnat Suisse)?

-Si la réponse est oui, les intérêts nationaux doivent être mis au dessus des intérêts régionaux et en tenir compte lors de l'établissement du calendrier 2004:

> **Concentration** sur les régions à forte participation:

région 2:

.Neuchâtel comme point fort (toujours beaucoup de participants, placé géographiquement idéal).

.Bienne: petite flotte, mais équipages participants activement aux régates nationales.

région 4:

.Alpnach: excellent plan d'eau, organisation compétente.

.Hallwil: forte participation régional et national

région 1:

.Le Bouveret: attire beaucoup de participants, grande tradition.

> **en plus** ou simplement à oublier:

-en plus: Davos, Corsairica et Camp Corsaire Jeunesse, comme manifestations séduisantes

-à oublier: région 5 comme point fort – à Nuolen deux fois de suite que 9 bateaux au départ.

R. Bolliger et M. Dreyer pour l'Ascorsaire Suisse